

Symptômes de la rage humaine



Symptômes initiaux

Les premiers symptômes de la rage peuvent être très proches de ceux de la grippe, avec fatigue générale ou malaise, fièvre, ou maux de tête. Ces symptômes peuvent durer plusieurs jours.



Maux de tête



Fièvre



Fatigue



Fourmillements au niveau de l'exposition

Symptômes spécifiques de la rage

A mesure que la maladie évolue, la personne peut se mettre à délirer, avoir un comportement anormal, des hallucinations, une hydrophobie (peur de l'eau), et une insomnie.



Hallucinations



Salivation excessive



Sensibilité à la lumière



Hydrophobie



Insomnie



Agressivité